

## Luego del desplante de Rojo de la Vega, el PRD busca posicionar a Verónica Juárez para el Senado

La exdiputada federal que supo ser la coordinadora de la bancada en San Lázaro podría competir por el Senado en lugar de la activista social.



## **LPO** [31/01/2024]

A pocos meses de las elecciones de junio, el PRD tenía hasta hace unas horas su candidatura para el Senado federal confirmada, pero en las últimas horas, como detalló *LPO*, la elegida para dicho puesto, Alessandra Rojo de la Vega eligió competir por la alcaldía Cuauhtémoc bajo las banderas del PRI. Ante este escenario, el partido del sol azteca busca una nueva figura para la Cámara alta.

Según pudo saber esta redacción, la elegida podría ser la exdiputada federal Verónica Juárez Piña, quien, de esta manera, podría acompañar a la fórmula que encabezará la priista Cynthia López Castro. Luego del desplante que sufrió en las últimas horas, el partido amarillo busca asegurar sus cuotas de poder y candidaturas de la mejor manera posible para obtener un buen resultado en las elecciones de junio.

<u>Luego del desplante de Rojo de la Vega, el PRD busca posicionar a Verónica Juárez para el Senado</u> (lapoliticaonline.com)